
 

 

 

 

 
 

第 17回 通常総会が 

       開催されました 
 

                      ６月１４日（日）たすけあいあさひ１階において通常総会が開かれ、 

                            ２０１４年度の活動報告・決算報告ならびに、２０１５年度の事業計画 

                            案・予算案が承認されました。 

                             ２０１５年１０月からはマイナンバーが通知され、２０１６年１月からは 

                            予防の日常生活支援総合事業が始まります。 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

あさひ 

 計１２項目を目標として

掲げ、利用者の日常生活

支援を継続します。 

＊介護保険で新たに組み直された予防分野への取組み 

＊Ｄａｙみなまき ８人定員への変更と土曜日営業の開始 

＊認定ＮＰＯ法人の申請     ＊お出かけ企画の実施 

＊マイナンバー制度導入に合わせた個人情報等対応への取組み 等 
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  ７月１８日旭公会堂で、上下移動について 

    話し合う集まりを持ちます 

 「上下移動」？？ 横浜は起伏の多い土地で 

階段が多く、又エレベーターのない古い団地等 

では、３階４階５階の方の上り下りが大変で、 

介助の人手も少なくて、何とかしなければと 

呼びかけました。外出できなくて閉じこもって 

しまう人たちが、少なくないと思われて心配です。 

 介護の関係者、昇降にかかわる福祉用具の 

関係者、地域の方や、福祉行政の方や、住宅の 

関係者等々をお招きして、昇降の実習をしたり、 

現状を話し合ったりします。関心のある方どうぞご参加ください。 
 

    助成金を頂きました 

   その会を開くのに、会場を借りたり、呼びかけたり、実習講

師を頼んだり等ある程度はお金が必要です。そこで、助成金を申

請したら、「生き活き基金」という市民基金（一人年１２００円の寄付

をまとめて、毎年１０か所ほどの活動に助成している基金）から、助

成金をいただくことが決まりました！感謝！早速、準備に駆け回

っています。 


